



進んで学び 豊かな心で たくましく生きる 子どもの育成 ～夢はでっかく 根は深く～

令和6年度、柳津小学校は児童121名、職員22名、9学級でスタートします。今年度も、保護者や地域の皆様方の温かいご支援に支えられながら、学校教育目標「進んで学び 豊かな心で たくましく生きる 子どもの育成～夢はでっかく 根は深く～」を掲げ、教育活動を展開していきます。

今年の教育活動のキーワードは、「夢はでっかく 根は深く」（根っこの根です）です。夢は自由であり、無限です。人には無限の可能性があります。その自分に与えられた可能性を引き出すには、大きな夢を持ち、諦めないこと。そして、大きな夢を実現するためには、それを支える強い心、しっかりとした根っこを育てることが必要です。見えない根っこが大切、見えない努力が大切なのです。根が深くなればなるほど、夢も大きくなります。「夢はでっかく 根はふかく」の「根」の深さにこだわりを持ち、自分らしさを大切に、夢に向かって子どもたちが歩んで行くよう、私たち教職員は、子どもたちの見えない根の部分、しっかりと育てていきたいと思えます。

福山100NEN教育も9年目になります。子どもたちが、知っていることを使って考えると、わかることがたくさんあるという感覚を、授業の中で積み重ねていくよう、9年目のテーマ「記号接地」のもと、今年も学びを中心に据えた取組を着実に進めていきます。

2024年（令和6年） 4月
校長 吉岡 美和子

**子どもは柳津小学校で 学んでよかったと
先生は 働いてよかったと
子どもは 笑顔で 生きいき
先生も 笑顔で 生きいき
“ありがとう、があふれる学校めざして
すべては 子どもたちのために！
すべては 子どもたちとともに**